

Mon chien

Je vais vous parler de mon chien, un border collie nommé Iago et âgé de 2 ans maintenant. il est très joueur et très câlin. Cette race de chien montre beaucoup ce qu'il ressent. Mon père et moi lui apprenons beaucoup de tours comme «Tourne », « Ferme la porte », « Pan tu es mort »...

Les border collie comprennent beaucoup d'ordres que donne leur maître. C'est une race utilisée dans les fermes surtout pour ramener les oies ou les moutons, alors quelquefois, nous le faisons rentrer les poules. Alors si vous voulez un chien : un border collie ce n'est pas mal !

